

En octubre próximo se presentará la primera antología trilingüe del poeta oriolano y habrá conferencias, una representación teatral y un recital.

La Fundación Miguel Hernández y el Instituto Cervantes de Manila han firmado un convenio de colaboración para la difusión de la vida y obra del poeta oriolano en Filipinas. En principio, está previsto organizar en Manila unas jornadas hernandianas, similares a las dedicadas en años anteriores por el Instituto Cervantes de Manila a Pablo Neruda y a Federico García Lorca. Las jornadas hernandianas se enmarcarán en el Festival Cultural Español que cada mes de octubre organiza en Manila el Instituto Cervantes, con la colaboración de la Embajada de España, así como de otras instituciones y empresas españolas y filipinas. Para el próximo mes de octubre se ultima el programa de actividades que incluirá, entre otras, la publicación de una antología trilingüe (español, inglés, y filipino) de la obra de Miguel Hernández. La antología, de cuya selección y estudio introductorio se ha hecho cargo el especialista hernandiano Jesucristo Riquelme, es la primera de Miguel Hernández que se publica en Asia. Además de la publicación de la antología, las jornadas incluirán conferencias, una representación teatral inspirada en la figura y la obra de Hernández y un recital poético-musical.